



CNTE y Gobierno Federal acuerdan eliminación de iniciativa indígena

LA PROPUESTA BUSCABA pasar la Dirección General de Educación Indígena Intercultural Bilingüe al INPI

POR JENYFFER MARTÍNEZ

nacion@contrareplica.mx

La mañana del pasado martes 16 de mayo, maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) intentaron ingresar a Palacio Nacional, antes de la mañana del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que la Secretaría de Gobernación y Presidencia ya recibieron sus pliegos petitorios y acordaron una reunión.

Luego de dicha reunión que duró alrededor de cuatro horas en la Secretaría de Gobernación, el Gobierno Federal y la fracción de Morena en la Cámara de Diputados acordaron con la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) que eliminarán de la iniciativa presidencial la propuesta que buscaba pasar la Dirección General de Educación Indígena Intercultural Bilingüe, al Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas.



Maestros del sindicato intentaron ingresar a Palacio Nacional. Cuartoscuro

Dentro de este acuerdo también se consideró revisar el pago pendiente de becarios para el próximo 25 de mayo en una mesa tripartita entre la SEP, la sección 22 y el gobierno de Oaxaca.

Al respecto, Yenny Pérez Martínez, secretaria general de la sección 22, informó a las bases del magisterio oaxaqueño que tanto el gobierno federal como el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados firmaron el acuerdo para que en el próximo periodo de sesiones se quite de la iniciativa lo acordado, pues sostiene que esa iniciativa violenta los derechos laborales y sindicales alcanzados desde hace años.

No obstante, sostuvo que duran-

te la próxima semana continuarán con un paro de 48 horas, porque sus movilizaciones han dado resultados favorables.

En dicha reunión estuvieron presentes el subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos, César Yáñez; la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez; el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz; el director general del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), Emilio Montero Pérez; el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, y la diputada Flora Tania Cruz Santos, quienes sostuvieron el encuentro con la comisión política de la sección 22 de la CNTE.●